Приложение 15 / Appendix 15

Уведомление
о наличии у Клиента права подачи заявления об отказе от предоставления Брокеру
права использования в своих интересах денежных средств и/или ценных бумаг

Notification
that the Client has the right to file an application for refusal to grant
the Broker the right to use funds and/or securities in their own interests

	[bookmark: _GoBack]Настоящим ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» (Брокер) информирует о наличии у Клиента права подачи заявления об отказе от предоставления Брокеру права использования в своих интересах денежных средств и/или ценных бумаг, принадлежащих Клиенту и находящихся на соответствующих счетах в соответствии с Договором о брокерском обслуживании.
	LLC IC FINPROINVEST (Broker) hereby informs that the Client has the right to file an application for refusal to grant the Broker the right to use funds and/or securities owned by the Client and held in the relevant accounts in accordance with the Brokerage Service Agreement.

	При этом для обособленного учета денежных средств и/или ценных бумаг Клиента Брокер: 1) открывает в кредитной организации отдельный специальный брокерский счёт, 2) требует от клиринговых организаций, осуществляющих клиринг по сделкам, заключаемых в торговых системах, в которых Клиент зарегистрирован в качестве Инвестора (клиента, Участника торгов), обеспечить отдельный учет имущества Клиента, являющегося индивидуальным клиринговым обеспечением, которое не может быть использовано для обеспечения и исполнения обязательств Брокера, подлежащих исполнению за счет других клиентов Брокера.
	At the same time, for the separate accounting of the Client's funds and/or securities, the Broker: 1) opens a separate special brokerage account with a credit institution, 2) requires clearing organizations that clear transactions concluded in trading systems in which the Client is registered as an Investor (client, Bidder) to provide separate accounting of the Client's property, which is an individual clearing collateral that cannot be used to secure and the fulfillment of the Broker's obligations to be fulfilled at the expense of other clients of the Broker.

	Клиент принимает на себя обязанность уплачивать вознаграждение за оказание Брокером услуг по организации ведения в рамках заключенного Договора на брокерское обслуживание отдельного учета имущества, предоставленного Клиентом в качестве обеспечения, а также возместить в полном объеме все понесенные Брокером расходы на открытие и/или ведение отдельного специального брокерского счета в кредитных организациях.
	The Client assumes the obligation to pay remuneration for the Broker's provision of services for the organization of separate accounting of the property provided by the Client as collateral within the framework of the concluded Brokerage Service Agreement, as well as to reimburse in full all expenses incurred by the Broker for opening and/or maintaining a separate special brokerage account in credit institutions.
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